

J'ai décroché le poste!

Lisbeth C.

18/02/2011

J'ai une grande foi en saint Josémaria. J'ai fait sa connaissance dans une université rattachée à l'Opus Dei. Depuis, il m'a toujours entourée et accordé d'innombrables faveurs.

Aujourd'hui, six ans après l'obtention de ma licence, j'ai toujours son image. Sa dernière faveur a été de m'aider à chaque étape de mon

itinéraire vers l'obtention d'un poste que j'ai décroché!

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/jai-decroche-le-
poste/](https://opusdei.org/fr-ch/article/jai-decroche-le-poste/) (12/01/2026)